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有關興建東涌市政街市的進展的提問 

 
 

  郭平議員通知本會，在本年 9 月 4 日舉行的離島區議會     
會議上，他將會提出以下提問︰ 
 
 

“ 東涌現時人口約 9 萬多人，可是區內只有兩個   
領展街市，即富東街市及香港街市(前稱逸東街市)，
居民大多只能到附近的超級市場或逸東街市購買日常

食材，缺乏選擇。 
 
 在 2017 年《施政報告》，政府終於就東涌領展  
壟斷問題作出回應，並表示會在東涌擴展區興建具  
規模的市政街市。消息透露新街市會定位為較大規模

的「龍頭街市」，但目前仍未落實具體詳情和時間表，

地區團體及居民擔心新街市落成遙遙無期。  
 
 就此，本人請食物及衞生局派員出席會議，交代

東涌市政街市計劃詳情，包括確實選址、施工時間及

預計落成日期。   ” 
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